



Aux Verchers, une école de foot sans garçons !

Alain Charrance, vice-président de la Ligue de football, était aux Verchers-sur-Layon jeudi soir, en compagnie de Jacques Thibault, responsable des éducateurs à la Ligue, et de Jacques Gastineau, vice-président délégué du District de football. Ils y remettaient à l'AS Verchers Football le très convoité label d'école de football. La présidente Christelle Juillard et son

équipe d'éducatrices, souvent footballeuses elles-mêmes, étaient très touchées de cette récompense, tout comme les nombreux bénévoles verchéens. Peu de clubs féminins sont labellisés en Pays de la Loire pour la qualité de leur école de football. On n'en compte pas plus d'une dizaine, dont quatre en Maine-et-Loire, qui satisfont ainsi à des critères rigoureux tels que la qualité de

l'accueil, l'encadrement diplômé et la richesse de l'animation. Aux Verchers, club de 73 licenciées, tous les joueurs... sont des femmes et des jeunes filles. Et sur les trois arbitres des lieux, un seul est un homme. Ce club est un vrai phénomène, qui n'a pas son pareil ailleurs dans la région.